

Chiclayo, 10 de abril de 1929



Sr. D. Miguel de Unamuno

Hendaya

Muy apreciado maestro y amigo:

El año que acaba de espirar se ha ido sin haber tenido la suerte de que me acusara ud. recibo de mi último libro " Matalaché", que le remití en setiembre. ¿Se habrá extraviado? No sé que rumbo habrá corrido. Todo me hace suponer que sí, pues no siempre llegan las cosas donde uno las manda.

Pero como todo tiene remedio, vuelvo a reiterarle por este correo el envío. Ojalá que en esta ocasión sea más feliz y que mi novela alcance el honor de ser leída por ud.

Hasta hoy no he recibido ni he visto el juicio que prometió ud. escribir sobre Cuentos Andinos. Comprendo que su intensa labor y los apremios de la vida ordinaria no le han de dejar el tiempo que ud. quisiera para hacer todo lo que piensa. Las exigencias de la vida son generalmente más fuertes que nuestros propósitos. Escribir sobre mis cuentos fué un propósito suyo en 1923, pero de entonces acá le habrá sobrevenido cien propósitos más, de más urgencia y de más entidad.

Si le recuerdo este punto es porque estoy preparando una tercera edición de esa obra y quiero, naturalmente, honrarla con el juicio suyo, a manera de prólogo. Le remití por la época en que se inció su destierro otro libro mío: De mi casona. Igneto si llegó a sus manos.

Su modesto amigo y compañero , que le acompaña con toda su simpatía en su larga expatriación

*E. Luján Alvarado*